



Rechazo causa en Francia la mención de Martin Luther King en el caso de Marine Le Pen

Description

(París) La Francia Insumisa (LFI) consideró hoy una indecencia mayúscula la alusión de la líder de la extrema derecha Marine Le Pen al luchador estadounidense por los derechos civiles Martin Luther King para referirse a su caso.

Ver a la señora Le Pen, quien dirige un partido con representantes condenados por odio racial, tratar de transformarse de algún modo en Luther King (1929-1968) me pareció tremendamente indecente, subrayó el coordinador de LFI, Manuel Bompard, a la cadena Franceinfo.

La líder de Agrupación Nacional (RN) fue condenada hace una semana junto a otros correligionarios a cuatro años de prisión, sin internamiento, y a cinco de inhabilitación política inmediata por un caso de desvío de fondos públicos, destinados a empleos ficticios de asistentes de diputados al Parlamento Europeo.

En una movilización en París la víspera, convocada por RN para rechazar la sentencia, Le Pen se presentó como víctima de una acción política para impedir que compita en las elecciones presidenciales del 2027, comparándose de cierta manera con el pastor estadounidense asesinado en 1968, un símbolo universal de las luchas por los derechos civiles.

Para Bompard, resulta clave recordar que Luther King fue un luchador contra el racismo.

El discurso nacionalista y antiinmigrante de RN polariza a la sociedad, con muchos detractores, pero también con un respaldo creciente en la población, al punto de que Le Pen, quien apeló la condena, encabeza por amplio margen las encuestas de cara a la primera ronda de los comicios previstos dentro de dos años.

De acuerdo con el coordinador de LFI, no está dispuesto en su condición de diputado a la Asamblea Nacional a votar un proyecto de ley para suspender la ejecución inmediata de las sanciones de inelegibilidad.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025